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Mar–de–Cádiz–(Calificación favorable y admisión a trámite) 76

–– 10-15/PE-000167,–Pregunta–relativa–al–Plan–sanitario–Verano–2015–en–el–hospital–de–Jerez–
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–– 10-15/PE-000168,–Pregunta– relativa–al–Plan–sanitario–Verano–2015–en–el–hospital–Punta–
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–– 10-15/PE-000170,–Pregunta–relativa–a– las– listas–de–espera–en–la–especialidad–de–cirugía–
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trámite) 80

–– 10-15/PE-000171,–Pregunta–relativa–a–las–obras–de–adaptación–de–la–nueva–sede–judicial–en–
San–Fernando,–Cádiz–(Calificación favorable y admisión a trámite) 81

–– 10-15/PE-000172,–Pregunta–relativa–a–la–oferta–de–plazas–en–la–Casa–de–las–Artes,–en–Cádiz–
(Calificación favorable y admisión a trámite) 82

–– 10-15/PE-000173,–Pregunta–relativa–a–la–deuda–con–la–Federación–Gaditana–de–Personas–
con–Discapacidad–(Calificación favorable y admisión a trámite) 83

–– 10-15/PE-000174,–Pregunta–relativa–a–la–propuesta–de–la–nueva–ubicación–para–el–polígono–
industrial–de–Las–Aletas,–Cádiz–(Calificación favorable y admisión a trámite) 84

–– 10-15/PE-000175,–Pregunta–relativa–a–las–deudas–que–mantiene–la–Junta–de–Andalucía–con–
los–ayuntamientos–de–la–provincia–de–Cádiz–(Calificación favorable y admisión a trámite) 85

–– 10-15/PE-000176,–Pregunta–relativa–a– los–servicios–sanitarios–afectados–por–el–cierre–de–
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–– 10-15/PE-000177,–Pregunta– relativa– a– las– obras–de–ampliación–del– colegio– público–San–
José–Obrero–de–Jerez–de–la–Frontera,–Cádiz–(Calificación favorable y admisión a trámite) 87

–– 10-15/PE-000178,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda–
y– Suelo– 2008-2012– calificados– favorablemente– en– El– Puerto– Santa– María,– Cádiz–
(Calificación favorable y admisión a trámite) 88

–– 10-15/PE-000179,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo– 2008-2012– sin– calificar– del–Puerto–Santa–María,–Cádiz– (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 89

–– 10-15/PE-000180,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo–2008-2012–con–subvención–en–El–Puerto–Santa–María,–Cádiz–(Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 90

–– 10-15/PE-000181,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo–2008-2012–calificados–favorablemente–en–Jerez–de–la–Frontera,–Cádiz–(Calificación 
favorable y admisión a trámite) 91

–– 10-15/PE-000182,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo–2008-2012–sin–calificar–en–Jerez–de– la–Frontera,–Cádiz– (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 92

–– 10-15/PE-000183,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo–2008-2012–con–subvención–en–Jerez–de–la–Frontera,–Cádiz–(Calificación favorable 
y admisión a trámite) 93

–– 10-15/PE-000184,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo–2008-2012–sin–calificar–de–Cádiz–(Calificación favorable y admisión a trámite) 94

–– 10-15/PE-000185,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo–2008-2012–calificados–favorablemente–de–Cádiz–(Calificación favorable y admisión 
a trámite) 95

–– 10-15/PE-000186,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo–2008-2012–con–subvención–de–Cádiz–(Calificación favorable y admisión a trámite) 96

–– 10-15/PE-000187,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo–2008-2012–calificados–favorablemente–en–San–Fernando,–Cádiz–(Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 97

–– 10-15/PE-000188,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo–2008-2012–sin–calificar–en–San–Fernando,–Cádiz–(Calificación favorable y admisión 
a trámite) 98
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–– 10-15/PE-000189,– Pregunta– relativa– al– desarrollo– del– Plan– Concertado– de– Vivienda– y–
Suelo–2008-2012–con–subvención–en–San–Fernando,–Cádiz–(Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 99

–– 10-15/PE-000190,–Pregunta–relativa–a–la–repercusión–de–la–nueva–normativa–para–la–reha-
bilitación–de–edificios–y/o– instalación–de–ascensores– (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 100

–– 10-15/PE-000191,–Pregunta–relativa–a–las–aulas–prefabricadas–en–el–inicio–del–curso–2015/2016–
(Calificación favorable y admisión a trámite) 101

–– 10-15/PE-000192,–Pregunta–relativa–a–los–centros–educativos–con–cubiertas–de–amianto–en–
el–inicio–del–curso–2015/2016–(Calificación favorable y admisión a trámite) 102

–– 10-15/PE-000193,– Pregunta– relativa– a– los– centros– de– enseñanzas– artísticas– superiores–
(Calificación favorable y admisión a trámite) 103

–– 10-15/PE-000194,– Pregunta– relativa– a– las– obras– en– centros– educativos– este– verano–
(Calificación favorable y admisión a trámite) 104

–– 10-15/PE-000195,–Pregunta–relativa–a–las–escuelas–oficiales–de–idioma–(Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 105

–– 10-15/PE-000196,–Pregunta–relativa–a–los–cambios–en–la–estructura–sanitaria–en–Granada–
(Calificación favorable y admisión a trámite) 106

–– 10-15/PE-000197,–Pregunta–relativa–a–la–adjudicación–para–el–equipamiento–del–hospital–clínico–
de–Granada–(Calificación favorable y admisión a trámite) 107
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000100, Pregunta relativa a la explotación de la finca pública Peñarrubia en la provincia de 
Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–José–Antonio–Castro–Román,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–
Consejera–de–Agricultura,–Pesca–y–Desarrollo–Rural–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–
relativa–a–la–explotación–de–la–finca–pública–Peñarrubia–en–la–provincia–de–Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–es–la–propietaria–de–la–finca–rustica–denominada–«Peñarrubia»,–sita–en–la–carretera–de–
Árdales–a–Campillos,–formando–parte–del–término–municipal–de–este–último–municipio.–Esta–finca,–que–proviene–
del–extinto–IARA,–tiene–aprovechamiento–forestal–y–agrícola,–y–actualmente–está–explotada–por–parte–de–la–AGAPA.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál–fue–la–producción–de–la–finca–en–el–pasado–ejercicio–2014?–
¿Qué–beneficio–económico–generó–la–finca?
¿Cuántos– trabajadores–están–contratados–en– la–finca?–¿Cuántos– jornales–se–generaron–el–pasado–año?–

¿Qué–sistema–de–selección–se–emplea–para–ello?–¿Cuántos–de–los–jornaleros–son–de–la–zona?
¿Recibe– la–Consejería–ayudas–de– la–PAC–para–esta–finca?–¿Qué–montante–económico– tuvo–en–el–último–

ejercicio?
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¿Ha–realizado– la–Consejería,–a– través–de– la–Agencia–o–con–medios–propios,–un–estudio–de–mejora–de– la–
explotación–de–esta–finca?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–junio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
José–Antonio–Castro–Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000101, Pregunta relativa a la situación de la finca pública Peñarrubia en la provincia de 
Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–José–Antonio–Castro–Román,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–Consejera–
de–Agricultura,–Pesca–y–Desarrollo–Rural– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–
la–situación–de–la–finca–pública–Peñarrubia–en–la–provincia–de–Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–es–la–propietaria–de–la–finca–rustica–denominada–«Peñarrubia»,–sita–en–la–carretera–
de–Árdales–a–Campillos,–formando–parte–del–término–municipal–de–este–último–municipio.

Esta–finca,–que–proviene–del–extinto– IARA,–tiene–aprovechamiento–forestal–y–agrícola,–y–actualmente–está–
explotada–por–parte–de–AGAPA.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Mediante–qué–fórmula–jurídica–explota–la–Agencia–de–Desarrollo–Agrario–y–Pesquero–la–mencionada–finca–
pública–denominada–«Peñarrubia»?

¿Cuántas–hectáreas–conforman–la–finca?–¿Cuántas–tienen–vocación–forestal?–¿Cuántas–tienen–aprovecha-
miento–agrícola?–¿Qué–tipo–de–cultivo–generan?

¿Cuál–es–la–obligación–de–la–Agencia–en–el–cumplimiento–de–este–encargo–de–la–Consejería?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–junio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
José–Antonio–Castro–Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000102, Pregunta relativa a la formación de mujeres víctimas de malos tratos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo Fernández, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–formación–de–mujeres–víctimas–de–malos–tratos.

PREGUNTAS

¿Cuántas–mujeres–sevillanas–víctimas–de–malos–tratos–están–en–estos–momentos–haciendo–los–cursos–de–
formación–remunerada–dentro–del–Programa–Cualifica?

¿En–qué–fecha–comenzaron–los–cursos–y–cuándo–está–prevista–su–finalización?
¿En–qué–fecha–está–previsto–el–abono–total–de–las–becas,–qué–cantidad–se–ha–abonado–ya–y–cuánto–queda–

por–abonar?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000103, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en la provincia Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo Fernández, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–aulas–prefabricadas–en–la–provincia–Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos–CEIP–de–la–provincia–de–Sevilla–tiene–en–estos–momentos–aulas–prefabricadas–en–sus–instalaciones–
para–poder–atender–la–demanda–educativa–de–cada–centro?–Detállese–por–centro.

¿Cuántas–aulas–prefabricadas–hay–en–total–en–la–provincia–de–Sevilla?–Detállese–por–municipio.

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000104, Pregunta relativa a los monitores de educación especial

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo Fernández, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–monitores–de–educación–especial.

PREGUNTAS

¿Cuántos–monitores–de–educación–especial–hay–en–los–centros–educativos–públicos–de–la–provincia–de–Sevilla?
¿Tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–de–la–Junta–de–Andalucía–adoptar–alguna–medida–para–evitar–

las–condiciones–laborales–en–las–que–se–encuentran–en–relación,–entre–otras–cuestiones,–a–sus–bajos–salarios–
y–cotizaciones–a–la–Seguridad–Social?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000105, Pregunta relativa a la ampliación del CEIP Almerimar, de El Ejido

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–ampliación–del–CEIP–Almerimar,–de–El–Ejido.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Ayuntamiento–de–El–Ejido–ha–aprobado,–en–Pleno,–el–cambio–de–uso–de–dos–parcelas–para–agilizar–al–
máximo– la–ampliación–del–CEIP–Almerimar.–El– terreno–municipal–destinado–a– la–ampliación–del–centro–es–de–
casi–10.000–metros–y–se–encuentra–ubicado–en–las–inmediaciones–del–colegio.

El–CEIP–Almerimar–ya–se–diseñó–y–construyo–pequeño,–por–ello–es–incapaz–de–hacer–frente–al–crecimiento–de–
población–que–se–está–registrando–durante–los–últimos–años–en–Almerimar,–donde–actualmente–residen–7.400–veci-
nos;–por–ello–es–necesario–dotar–a–este–núcleo–poblacional–de–las–instalaciones–educativas–adecuadas–para–
cubrir–la–falta–de–plazas–actual–y–la–de–los–dos–próximos–años.

Con–la–puesta–a–disposición–de–estas–parcelas–ya–solo–falta–que–la–Junta–de–Andalucía–agilice–los–trámi-
tes–necesarios–para– la–obtención–del– informe–sectorial–correspondiente–y–así–poder– remitir–el–expediente–al–
Consejo–Consultivo–de–Andalucía–para–la–finalización–del–proyecto–y–que–las–obras–se–inicien–cuanto–antes.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–estado–actual–del–proyecto–de–ampliación–del–CEIP–Almerimar–de–El–Ejido–y–qué–actuaciones–
concretas–se–recogen–en–el–proyecto–de–ampliación?
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¿A–cuánto–asciende–el–presupuesto–estimado–de–las–obras,–cuándo–se–tiene–previsto– iniciar– los–trámites–
de–su–adjudicación?

¿Podrá–estar–en–servicio–para–el–próximo–curso–2016/2017?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000106, Pregunta relativa a los recortes sanitarios en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–recortes–sanitarios–en–Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Este–verano,–como–viene–siendo–habitual,–la–sanidad–pública–andaluza–también–sufrirá–los–recortes–que–se–
han–convertido–en–costumbre.–En–Málaga,–a–pesar–de–que–el–incremento–poblacional–de–la–Costa–del–Sol–es–
el–mayor–de–Andalucía,–solo–se–refuerza–esta–zona–con–17–profesionales.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles–son–los–criterios–que–establece–la–Consejería–de–Salud–para–determinar–el–número–de–profesionales–
de–refuerzo?–¿Por–qué–no–se–tiene–en–cuenta–el–aumento–de–población–en–época–estival?

¿Cuál–es–la–razón–de–que–se–destinen–a–la–Costa–del–Sol–dos–profesionales–menos–que–el–pasado–año–si,–
además,–según–las–propias–afirmaciones–del–Gobierno–andaluz,–el–turismo–este–verano–será–más–abundante–
que–en–temporadas–anteriores?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000107, Pregunta relativa a los tiempos de espera de los beneficiarios de ayudas para la re-
habilitación de edificios y/o instalación de ascensores

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,– del–G.P.–Popular– Andaluz,– con– arreglo– a– lo– previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–tiempos–de–espera–de–los–beneficiarios–de–ayudas–
para–la–rehabilitación–de–edificios–y/o–instalación–de–ascensores.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En– los– años– 2005– y– 2010– se– aprobaron– convocatorias– para– acogerse– a– ayudas– que– permitiesen– a– los–
andaluces–rehabilitar–sus–edificios–y/o–instalar–ascensores.–Parece–ser–que–un–número–importante–de–comu-
nidades–siguen–esperando–la–subvención–a–pesar–de–tener–sus–solicitudes–aprobadas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas–comunidades–y,–en–consecuencia,–cuántas–familias–permanecen–a–la–espera–de–recibir–las–canti-
dades–que–tienen–concedidas,–y,–de–ellas,–cuántas–son–de–2005–y–cuántas–de–2010,–dando–toda–la–información–
especificada–por–provincias?

¿A–cuánto–ascienden–las–cantidades–concedidas–y–no–transferidas–a–las–comunidades–correspondientes–a–
la–convocatoria–de–2005–y–cuánto–a–la–de–2010,–facilitando–la–información–especificada–por–provincias?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000108, Pregunta relativa a los fondos europeos para las obras de reforma del hospital clí-
nico de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,– del–G.P.–Popular– Andaluz,– con– arreglo– a– lo– previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con– ruego–de–contestación–escrita– relativa–a– los– fondos–europeos–para– las–obras–de– reforma–del–
hospital–clínico–de–Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Las–obras–de–reforma–realizadas–hace–cuatro–años–en–el–hospital–clínico–de–Málaga–se–financiaron,–en–un–80%,–
con–cargo–a–fondos–europeos–dentro–del–Programa–Operativo–Feder–Andalucía–2007/2013.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Puede–suponer–algún–tipo–de–sanción–a–la–Junta–de–Andalucía–por–parte–de–la–Unión–Europea–el–hecho–de–
que–en–estas–obras,–por–valor–de–13,3–millones–de–euros,–se–añadieran–actuaciones–cuantificadas–en–1,2–millones–
de–euros–sin–mediar–ninguna–contratación–y–solo–soportadas–en–un–encargo–verbal?

¿De–quién–es–la–responsabilidad–de–efectuar–este–encargo–verbal–que–vulnera–la–legalidad–vigente?–¿Ha–
tomado–el–Servicio–Andaluz–de–Salud–alguna–medida–disciplinaria–por–tales–actuaciones–completamente–irre-
gulares?–En–caso–afirmativo,–¿con–qué–consecuencias?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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10-15/PE-000109, Pregunta relativa a la oferta de los ciclos de formación profesional

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–oferta–de–los–ciclos–de–formación–profesional.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–incrementar–el–número–de–ciclos–formativos–para–el–curso–2015-2016?–
En–caso–afirmativo,–detállese–el–número–de–ciclos–por–centros–y–por–servicios.

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–junio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000110, Pregunta relativa a la subvención a comunidades de vecinos para la instalación de 
ascensores en la provincia de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–subvención–a–comunidades–de–vecinos–para–la–ins-
talación–de–ascensores–en–la–provincia–de–Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántas– comunidades– de– vecinos– han– sido– beneficiarías– con– las– ayudas– del–Gobierno– andaluz– para–
instalar–ascensores–en–sus–edificios–en–la–provincia–de–Granada?–Detállense–por–convocatoria.

¿A–cuánto–ascienden–los–pagos–pendientes–en–concepto–de–estas–ayudas–a–las–citadas–comunidades–de–
vecinos–granadinas?

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–abonar–estos–pagos?–Detállense–plazos.

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–junio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000111, Pregunta relativa a las subvenciones concedidas a Andalucía Emprende, Fundación 
Pública

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–subvenciones–concedidas–a–Andalucía–Emprende,–
Fundación–Pública.

PREGUNTAS

¿Cuántas–subvenciones–se–le–han–concedido–a–Andalucía–Emprende,–Fundación–Pública,–desde–el–año–2009–
hasta–la–fecha,–por–cada–una–de–las–consejerías–de–la–Junta–de–Andalucía?

¿Cuál–es–el–importe–de–cada–subvención–concedida,–el–concepto,–la–fecha–de–concesión–y–la–fecha–límite–
de–justificación–de–cada–una–de–ellas?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000112, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas de Andalucía Emprende, 
Fundación Pública

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–subvenciones–justificadas–y–liquidadas–de–Andalucía–
Emprende,–Fundación–Pública.

PREGUNTAS

¿Qué–subvenciones–de– las–concedidas–a–Andalucía–Emprende,–Fundación–Pública,–desde–el–año–2009–
hasta–la–fecha,–han–sido–justificadas–por–parte–de–dicha–fundación?

¿En–qué–fecha–se–han–justificado–cada–una–de–las–referidas–subvenciones–y–por–cuánto–importe?
¿Qué–expedientes–de–subvenciones–justificados–han–sido–revisados–y–liquidados–por–parte–de–la–Adminis-

tración–Pública–andaluza–y–en–qué–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000113, Pregunta relativa a las resoluciones de exceptuación aprobadas a favor de Andalu-
cía Emprende, Fundación Pública

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a– las–resoluciones–de–exceptuación–aprobadas–a–favor–
de–Andalucía–Emprende,–Fundación–Pública.

PREGUNTAS

¿Se– ha– aprobado,– por– parte– de– alguna– Consejería– de– la– Junta– de– Andalucía– o– por– el– Consejo– de–
Gobierno,–alguna– resolución–de–exceptuación–de– las– limitaciones–establecidas–en–el–artículo–124.1–del–
Decreto–Legislativo–1/2010,–de–fecha–2–de–marzo,–a–favor–de–Andalucía–Emprende,–Fundación–Pública,–
desde–marzo–de–2010–hasta–la–fecha?

En–caso–afirmativo,–¿qué–Consejería–la–ha–aprobado,–en–qué–fecha,–para–qué–expediente–de–subvención,–
con–detalle–del–número–de–expediente,–concepto–y–cuantía?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000114, Pregunta relativa a la subvención de la formación profesional para el empleo conce-
dida a favor de Areda (98/2009/M/2164)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–subvención–de–la–formación–profesional–para–el–empleo–
concedida–a–favor–de–Areda–(98/2009/M/2164).

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–importe–de–la–subvención–concedida,–en–el–expediente–de–formación–profesional–para–el–empleo–
número–98/2009/M/2164,–a–favor–de–Areda?

¿Cuál–es–el–importe–efectivamente–abonado,–a–fecha–1–de–julio–de–2015,–con–cargo–a–la–referida–subvención?
¿Se–ha–notificado–alguna–resolución–de–reintegro?–En–caso–afirmativo,–¿de–qué–fecha–es–la–resolución–y–

cuál–es–el–importe?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000115, Pregunta relativa a la subvención de la formación profesional para el empleo a favor 
de Areda (41/2011/J/1536)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–subvención–de–la–formación–profesional–para–el–empleo–
a–favor–de–Areda–(41/2011/J/1536).

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–importe–de–la–subvención–concedida,–en–el–expediente–de–formación–profesional–para–el–empleo–
número–41/2011/J/1536,–a–favor–de–Areda?

¿Cuál–es–el–importe–efectivamente–abonado,–a–fecha–1–de–julio–de–2015–con–cargo–a–la–referida–subvención?
¿Se–ha–notificado–alguna–resolución–de–reintegro?–En–caso–afirmativo,–¿de–qué–fecha–es–la–resolución–y–

cuál–es–el–importe?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–39– X–LEGISLATURA– 20–de–julio–de–2015

Pág.–27
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000116, Pregunta relativa a las subvenciones concedidas a la Fundación Centro de Estudios 
Andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a– las–subvenciones–concedidas–a– la–Fundación–Centro–
de–Estudios–Andaluces.

PREGUNTAS

¿Cuántas–subvenciones–se–le–han–concedido–a–la–Fundación–Centro–de–Estudios–Andaluces,–desde–el–año–2009–
hasta–la–fecha,–por–cada–una–de–las–consejerías–de–la–Junta–de–Andalucía?

¿Cuál–es–el–importe–de–cada–subvención–concedida,–el–concepto,–la–fecha–de–concesión–y–la–fecha–límite–
de–justificación–de–cada–una–de–ellas?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000117, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas de la Fundación Cen-
tro de Estudios Andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–subvenciones–justificadas–y–liquidadas–de–la–Fun-
dación–Centro–de–Estudios–Andaluces.

PREGUNTAS

¿Qué–subvenciones–de–las–concedidas–a–la–Fundación–Centro–de–Estudios–Andaluces,–desde–el–año–2009–
hasta–la–fecha,–han–sido–justificadas–por–parte–de–dicha–fundación?

¿En–qué–fecha–se–han–justificado–cada–una–de–las–referidas–subvenciones–y–por–cuánto–importe?
¿Qué–expedientes–de–subvenciones–justificados–han–sido–revisados–y–liquidados–por–parte–de–la–Adminis-

tración–Pública–andaluza–y–en–qué–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000118, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de subvenciones incoados y finali-
zados a nombre de la Fundación Centro de Estudios Andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–expedientes–de–reintegro–de–subvenciones–incoados–
y–finalizados–a–nombre–de–la–Fundación–Centro–de–Estudios–Andaluces.

PREGUNTAS

¿Se–ha–incoado–algún–expediente–de–reintegro–de–subvención–a–la–Fundación–Centro–de–Estudios–Andaluces?
En–caso–afirmativo,–¿por–qué–Consejería,–en–qué–fecha,–por–qué–motivo–y–por–cuánto–importe?
De– dichos– expedientes– incoados,– ¿existe– alguna– resolución– firme– de– reintegro,– cuál– es– la– fecha– y– por–

cuánto–importe?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000119, Pregunta relativa a las resoluciones de exceptuación aprobadas a favor de la Funda-
ción Centro de Estudios Andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a– las–resoluciones–de–exceptuación–aprobadas–a–favor–
de–la–Fundación–Centro–de–Estudios–Andaluces.

PREGUNTAS

¿Se–ha–aprobado,–por–parte–de–alguna–Consejería–de–la–Junta–de–Andalucía–o–por–el–Consejo–de–Gobierno,–
alguna–resolución–de–exceptuación–de–las–limitaciones–establecidas–en–el–artículo–124.1–del–Decreto–Legis-
lativo–1/2010,–de–fecha–2–de–marzo,–a–favor–de–la–Fundación–Centro–de–Estudios–Andaluces–desde–marzo–
de–2010–hasta–la–fecha?

En–caso–afirmativo,–¿qué–Consejería–la–ha–aprobado,–en–qué–fecha,–para–qué–expediente–de–subvención,–
con–detalle–del–número–de–expediente,–concepto–y–cuantía?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000120, Pregunta relativa a las subvenciones concedidas a la Fundación Pública Andaluza 
Progreso y Salud

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–subvenciones–concedidas–a–la–Fundación–Pública–
Andaluza–Progreso–y–Salud.

PREGUNTAS

¿Cuántas–subvenciones–se–le–han–concedido–a–la–Fundación–Pública–Andaluza–Progreso–y–Salud–desde–
el–año–2009–hasta–la–fecha?

¿Cuál–es–el–importe–de–cada–subvención–concedida,–el–concepto,–la–fecha–de–concesión–y–la–fecha–límite–
de–justificación–de–cada–una–de–ellas?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000121, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas de la Fundación Pú-
blica Andaluza Progreso y Salud

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–subvenciones–justificadas–y–liquidadas–de–la–Fun-
dación–Pública–Andaluza–Progreso–y–Salud.

PREGUNTAS

¿Qué–subvenciones–de– las–concedidas–a– la–Fundación–Pública–Andaluza–Progreso–y–Salud,–desde–el–
año–2009–hasta–la–fecha,–han–sido–justificadas–por–parte–de–dicha–fundación?

¿En–qué–fecha–se–han–justificado–cada–una–de–las–referidas–subvenciones–y–por–qué–importe?
¿Qué–expedientes–de–subvenciones–justificados–han–sido–revisados–y–liquidados–por–parte–de–la–Adminis-

tración–pública–andaluza–y–en–qué–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000122, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de subvenciones incoados y finali-
zados a nombre de la Fundación Pública Andaluza Progreso y Salud

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–expedientes–de–reintegro–de–subvenciones–incoados–
y–finalizados–a–nombre–de–la–Fundación–Pública–Andaluza–Progreso–y–Salud.

PREGUNTAS

¿Se–ha–incoado–algún–expediente–de–reintegro–de–subvención–a–la–Fundación–Pública–Andaluza–Progreso–
y–Salud?

En–caso–afirmativo,–¿en–qué–fecha,–por–qué–motivo–y–por–qué–importe?
De–dichos–expedientes–incoados,–¿existe–alguna–resolución–firme–de–reintegro?–¿Cuál–es–su–importe–y–en–

qué–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000123, Pregunta relativa a las resoluciones de exceptuación aprobadas a favor de la Funda-
ción Pública Andaluza Progreso y Salud

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a– las–resoluciones–de–exceptuación–aprobadas–a–favor–
de–la–Fundación–Pública–Andaluza–Progreso–y–Salud.

PREGUNTAS

¿Se–ha–aprobado,–por–parte–de–alguna–Consejería–de–la–Junta–de–Andalucía–o–por–el–Consejo–de–Gobierno,–
alguna–resolución–de–exceptuación–de–las–limitaciones–establecidas–en–el–artículo–124.1–del–Decreto–Legis-
lativo–1/2010,–de– fecha–2–de–marzo,–a– favor–de– la–Fundación–Pública–Andaluza–Progreso–y–Salud–desde–
marzo–de–2010–hasta–la–fecha?

En– caso– afirmativo,– ¿en– qué– fecha– y– para– qué– expediente– de– subvención,– con– detalle– del– número– de–
expediente,–concepto–y–cuantía?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000124, Pregunta relativa a las impugnaciones judiciales de las resoluciones firmes de 
reintegro

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–39– X–LEGISLATURA– 20–de–julio–de–2015

Pág.–36

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000125, Pregunta relativa al importe abonado al letrado externo del ERE de las UTEDLT

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–importe–abonado–al–letrado–externo–del–ERE–de–las–UTEDLT.

PREGUNTA

¿A–cuánto–han–ascendido–los–honorarios–pagados–al–letrado–que–ha–asistido–jurídicamente–a–los–consor-
cios–UTEDLT–para–tramitar–el–ERE–de–los–ALPE,–y–que–se–abonaron–entre–enero–y–julio–de–2013,–con–detalle–del–
importe–de–cada–factura–abonada,–con–la–fecha–exacta–de–cada–factura–y–nombre–del–consorcio–que–la–abonó?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000126, Pregunta relativa al letrado externo que tramitó el ERE de las UTEDLT

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–letrado–externo–que–tramitó–el–ERE–de–las–UTEDLT.

PREGUNTAS

¿Cuál–ha–sido–el–procedimiento–de–contratación–del– letrado–externo–que– tramitó–el–ERE–de– las–UTEDLT–y–
cuántos–letrados–se–presentaron–al–procedimiento–de–selección?

¿Qué–letrado–concreto–resultó–ser–elegido–en–el–procedimiento–de–selección?
¿En–qué–fecha–se–le–contrató–y–por–cuánto–tiempo?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000127, Pregunta relativa a la solución prevista para resolver la problemática del centro de 
salud Los Gallos, en Chiclana de la Frontera, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–solución–prevista–para–resolver–la–problemática–del–
centro–de–salud–Los–Gallos,–en–Chiclana–de–la–Frontera,–Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué– solución– está– prevista– dar– a– la– problemática– del– centro– de– salud– Los–Gallos,– en–Chiclana– de– la–
Frontera–(Cádiz),–que–impide–su–apertura?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000128, Pregunta relativa a la contratación de personal para el cierre de los expedientes de 
subvenciones autonómicas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–contratación–de–personal–para–el–cierre–de–los–expe-
dientes–de–subvenciones–autonómicas.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Según–el–Informe–de–fiscalización–de–la–Cámara–de–Cuentas–sobre–políticas–activas–de–autoempleo,–a–fecha–
septiembre–de–2013,–el–número–de–expedientes–de–las–convocatorias–de–subvenciones–a–autónomos–de–las–
convocatorias–de–2009–y–2010–que–aún–estaban–en–tramitación–era–altísimo,–siendo–el–87,93%.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene–previsto–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio,–contratar–a–personal–de–forma–extraordi-
naria–para–cerrar–la–tramitación–de–los–referidos–expedientes–de–subvenciones–a–autónomos?

En–caso–afirmativo,–¿cómo–se–va–a–contratar–al–personal,–por–cuánto–tiempo–y–cuál–será–el–coste?
En–caso–negativo,–¿cómo–se–va–a–proceder–a–terminar–la–tramitación–de–los–expedientes–sin–causar–más–

perjuicios?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000129, Pregunta relativa a las subvenciones concedidas a la Fundación Barenboim-Said

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–subvenciones–concedidas–a–la–Fundación–Barenboim-Said.

PREGUNTAS

¿Cuántas–subvenciones–se–le–han–concedido–a–la–Fundación–Barenboim-Said,–desde–el–año–2009–hasta–
la–fecha,–por–cada–una–de–las–consejerías–de–la–Junta–de–Andalucía?

¿Cuál–es–el–importe–de–cada–subvención–concedida,–el–concepto,–la–fecha–de–concesión–y–la–fecha–límite–
de–justificación–de–cada–una–de–ellas?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000130, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas de la Fundación Ba-
renboim-Said

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–subvenciones–justificadas–y–liquidadas–de–la–Fun-
dación–Barenboim-Said.

PREGUNTAS

¿Qué–subvenciones–de–las–concedidas–a–la–Fundación–Barenboim-Said,–desde–el–año–2009–hasta–la–fecha,–
han–sido–justificadas–por–parte–de–dicha–fundación?

¿En–qué–fecha–se–han–justificado–cada–una–de–las–referidas–subvenciones–y–por–cuánto–importe?
¿Qué–expedientes–de–subvenciones–justificados–han–sido–revisados–y–liquidados–por–parte–de–la–Adminis-

tración–pública–andaluza–y–en–qué–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000131, Pregunta relativa a las resoluciones de exceptuación aprobadas a favor de la Fun-
dación Barenboim-Said

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a– las–resoluciones–de–exceptuación–aprobadas–a–favor–
de–la–Fundación–Barenboim-Said.

PREGUNTAS

¿Se–ha–aprobado,–por–parte–de–alguna–Consejería–de–la–Junta–de–Andalucía–o–del–Consejo–de–Gobierno,–
alguna– resolución– de– exceptuación– de– las– limitaciones– establecidas– en– el– artículo– 124.1– del– Decreto–
Legislativo–1/2010,–de– fecha–2–de–marzo,–a– favor–de– la–Fundación–Barenboim-Said–desde–marzo–de–2010–
hasta–la–fecha?

En–caso–afirmativo,–¿qué–Consejería–la–ha–aprobado,–en–qué–fecha,–para–qué–expediente–de–subvención,–
con–detalle–del–número–de–expediente,–concepto–y–cuantía?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000132, Pregunta relativa a las obras del tranvía metropolitano Chiclana-San Fernando-Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta– con– ruego– de– contestación– escrita– relativa– a– las– obras– del– tranvía– metropolitano– Chiclana-San–
Fernando-Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–la–fecha–prevista–para–la–terminación–de–las–obras,–en–el–tramo–urbano–de–Chiclana–de–la–Frontera,–
del–tranvía–metropolitano–Chiclana-San–Fernando-Cádiz?

¿Cuándo– se– van– a– iniciar– las– obras– de– conexión– entre– el– tramo– del– polígono– industrial– La–Hoya– y– las–
cocheras–ubicadas–en–el–polígono–industrial–Pelagatos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000133, Pregunta relativa a la fecha para las pruebas de funcionamiento del tranvía metropo-
litano Chiclana-San Fernando-Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–fecha–para–las–pruebas–de–funcionamiento–del–tranvía–
metropolitano–Chiclana-San–Fernando-Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuál– es– la– fecha– prevista– para– el– inicio– de– las– pruebas– de– funcionamiento– del– tranvía– metropolitano–
Chiclana-San–Fernando-Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000134, Pregunta relativa al precio estimado para el trayecto Chiclana-San Fernando-Cádiz 
del tranvía metropolitano

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–precio–estimado–para–el–trayecto–Chiclana-San–Fernando-
Cádiz–del–tranvía–metropolitano.

PREGUNTAS

¿Se–ha–estimado–el–precio–del–billete–univiaje–del–trayecto–Chiclana-San–Fernando-Cádiz–del–tranvía–metro-
politano–Chiclana-San–Fernando-Cádiz?

¿A–qué–importe–ascendería?
¿Qué–parte–del–precio–sería–sufragado–por–la–Junta–de–Andalucía–y–qué–parte–por–los–usuarios?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000135, Pregunta relativa a los cursos de formación profesional para el empleo adjudicados 
en la convocatoria del año 2011

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con– ruego–de–contestación–escrita– relativa–a– los–cursos–de– formación–profesional–para–el–empleo–
adjudicados–en–la–convocatoria–del–año–2011.

PREGUNTAS

¿Cuántos–cursos–de–formación–profesional–para–el–empleo–fueron–adjudicados–en–cada–una–de–las–provin-
cias–andaluzas–en–la–convocatoria–correspondiente–al–ejercicio–de–2011?

¿Qué–porcentaje–de–estos–cursos–se–han–iniciado–y–finalizado,–a–fecha–1–de–julio–de–2015,–en–cada–una–
de–las–provincias–andaluzas?

¿Qué–entidades–son–las–que–han–iniciado–menos–cursos–en–proporción–a–los–que–tenía–adjudicados?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000136, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas del Instituto Andaluz 
de Prevención de Riesgos Laborales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–subvenciones–justificadas–y–liquidadas–del–Instituto–
Andaluz–de–Prevención–de–Riesgos–Laborales.

PREGUNTAS

¿Qué–subvenciones–de–las–concedidas–al–Instituto–Andaluz–de–Prevención–de–Riesgos–Laborales,–desde–
el–año–2009–hasta–la–fecha,–han–sido–justificadas–por–parte–de–dicha–fundación?

¿En–qué–fecha–se–han–justificado–cada–una–de–las–referidas–subvenciones–y–por–cuánto–importe?
¿Qué–expedientes–de–subvenciones–justificados–han–sido–revisados–y–liquidados–por–parte–de–la–Adminis-

tración–pública–andaluza–y–en–qué–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000137, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de subvenciones incoados y finali-
zados a nombre del Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–expedientes–de–reintegro–de–subvenciones–incoados–
y–finalizados–a–nombre–del–Instituto–Andaluz–de–Prevención–de–Riesgos–Laborales.

PREGUNTAS

¿Se– ha– incoado– algún– expediente– de– reintegro– de– subvención– al– Instituto– Andaluz– de– Prevención– de–
Riesgos–Laborales?

En–caso–afirmativo,–¿por–qué–Consejería,–en–qué–fecha,–por–qué–motivo–y–por–cuánto–importe?
De– dichos– expedientes– incoados,– ¿existe– alguna– resolución– firme– de– reintegro,– cuál– es– la– fecha– y– por–

cuánto–importe?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000138, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas de Andalucía Empren-
de, Fundación Pública

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–subvenciones–justificadas–y–liquidadas–de–Andalucía–
Emprende,–Fundación–Pública.

PREGUNTAS

¿Qué–subvenciones–de– las–concedidas–a–Andalucía–Emprende,–Fundación–Pública,–desde–el–año–2009–
hasta–la–fecha,–han–sido–justificadas–por–parte–de–dicha–fundación?

¿En–qué–fecha–se–han–justificado–cada–una–de–las–referidas–subvenciones–y–por–cuánto–importe?
¿Qué–expedientes–de–subvenciones–justificados–han–sido–revisados–y–liquidados–por–parte–de–la–Adminis-

tración–pública–andaluza–y–en–qué–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000139, Pregunta relativa a la subvención de la formación profesional para el empleo conce-
dida a favor de Areda (IGS/00085/2010)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–subvención–de–la–formación–profesional–para–el–empleo–
concedida–a–favor–de–Areda–(IGS/00085/2010).

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–importe–de–la–subvención–concedida–en–el–expediente–de–formación–profesional–para–el–empleo–
número–SC/IGS/00085/2010–a–favor–de–AREDA?

¿Cuál–es–el–importe–efectivamente–abonado–a–fecha–1–de–julio–de–2015–con–cargo–a–la–referida–subvención?
¿Se–ha–notificado–alguna–resolución–de–reintegro?–En–caso–afirmativo,–¿de–qué–fecha–es–la–resolución–y–

cuál–es–el–importe?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000140, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de subvenciones incoados y finali-
zados a nombre de la Fundación Barenboim-Said

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–expedientes–de–reintegro–de–subvenciones–incoados–
y–finalizados–a–nombre–de–la–Fundación–Barenboim-Said.

PREGUNTAS

¿Se–ha–incoado–algún–expediente–de–reintegro–de–subvención–a–la–Fundación–Barenboim-Said?
En–caso–afirmativo,–¿por–qué–Consejería,–en–qué–fecha?–Detallando–motivo–e–importe.
De–dichos–expedientes– incoados,–¿existe–alguna– resolución–firme–de– reintegro,–en–qué– fecha–y–cuál–es–

su–importe?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000141, Pregunta relativa a las resoluciones de exceptuación aprobadas a favor del Instituto 
Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a– las–resoluciones–de–exceptuación–aprobadas–a–favor–
del–Instituto–Andaluz–de–Prevención–de–Riesgos–Laborales.

PREGUNTAS

¿Se– ha– aprobado,– por– parte– de– alguna– Consejería– de– la– Junta– de– Andalucía– o– por– el– Consejo– de–
Gobierno,–alguna– resolución–de–exceptuación–de– las– limitaciones–establecidas–en–el–artículo–124.1–del–
Decreto–Legislativo–1/2010,–de–fecha–2–de–marzo,–a–favor–del– Instituto–Andaluz–de–Prevención–de–Riesgos–
Laborales–desde–marzo–de–2010–hasta–la–fecha?

En–caso–afirmativo,–¿qué–Consejería–la–ha–aprobado,–en–qué–fecha,–para–qué–expediente–de–subvención,–
con–detalle–del–número–de–expediente,–concepto–y–cuantía?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000142, Pregunta relativa a las subvenciones concedidas al Instituto Andaluz de Prevención 
de Riesgos Laborales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a– las–subvenciones–concedidas–al– Instituto–Andaluz–de–
Prevención–de–Riesgos–Laborales.

PREGUNTAS

¿Cuántas–subvenciones–se– le–han–concedido–al– Instituto–Andaluz–de–Prevención–de–Riesgos–Laborales,–
desde–el–año–2009–hasta–la–fecha,–por–cada–una–de–las–consejerías–de–la–Junta–de–Andalucía?

¿Cuál–es–el–importe–de–cada–subvención–concedida,–el–concepto,–la–fecha–de–concesión–y–la–fecha–límite–
de–justificación–de–cada–una–de–ellas?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–39– X–LEGISLATURA– 20–de–julio–de–2015

Pág.–54

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000143, Pregunta relativa a la entrada en funcionamiento del tranvía metropolitano Chiclana-
San Fernando-Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–entrada–en–funcionamiento–del–tranvía–metropolitano–
Chiclana-San–Fernando-Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuál– es– la– fecha– prevista– para– la– entrada– en– funcionamiento– del– tranvía–metropolitano– Chiclana-San–
Fernando-Cádiz?

¿De–qué–lugar–saldría–el–tranvía–en–Chiclana–cuando–entre–en–funcionamiento?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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10-15/PE-000144, Pregunta relativa al reintegro de la subvención a UGT (98/2009/N/2)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–reintegro–de–la–subvención–a–UGT–(98/2009/N/2).

PREGUNTAS

¿Cuál–es–la–fecha–exacta–del–inicio–del–expediente–de–reintegro–de–subvención,–recaído–en–el–expediente–
de–subvención–de–formación–profesional–para–el–empleo–con–número–de–expediente–98/2009/N/2,–citado–por–
el–Informe–de–fiscalización–de–la–Cámara–de–Cuentas–de–Andalucía?

¿Cuál–es–la–fecha–exacta–de–la–notificación–de–la–resolución–firme–de–reintegro,–la–cuantía–reclamada–y–el–
objeto–de–la–reclamación?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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10-15/PE-000145, Pregunta relativa a la entrada en funcionamiento del centro multifuncional de UGT, en 
Huelva, subvencionado dentro de la formación para el empleo en el expediente 98/2009/N/2

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–entrada–en–funcionamiento–del–centro–multifuncional–
de–UGT,–en–Huelva,–subvencionado–dentro–de–la–formación–para–el–empleo–en–el–expediente–98/2009/N/2.

PREGUNTAS

¿En–qué–fecha–se–ha–verificado–por–parte–del–Gobierno–andaluz–si–está–en–funcionamiento–el–centro–mul-
tifuncional–de–UGT–en–Huelva,–objeto–de–subvención–en–el–expediente–98/2009/N/2?

¿Cuál–era–la–fecha–prevista–para–su–entrada–en–funcionamiento–y–dónde–se–encuentra–ubicado?
¿Cuál–es–el–cargo–de–la–persona–que–otorgó–la–referida–subvención–y–en–qué–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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10-15/PE-000146, Pregunta relativa a las resoluciones firmes de reintegro notificadas a UGT por revi-
sión de subvenciones de formación profesional para el empleo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–resoluciones–firmes–de–reintegro–notificadas–a–UGT–
por–revisión–de–subvenciones–de–formación–profesional–para–el–empleo.

PREGUNTAS

¿Cuántas–resoluciones–firmes–de–reintegro–se–le–han–notificado,–a–fecha–1–de–julio–de–2014,–a–la–entidad–
UGT– por– la– revisión– de– subvenciones– otorgadas– en–materia– de– formación– profesional– para– el– empleo,– con–
detalle–de–la–fecha–de–notificación–de–cada–una–de–ellas?

¿Cuántas–de–esas–resoluciones–firmes–de–reintegro–han–sido–impugnadas–judicialmente–por–UGT–y–en–qué–
fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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10-15/PE-000147, Pregunta relativa a las resoluciones firmes de reintegro a la FAFFE, notificación por 
revisión de subvenciones de formación profesional para el empleo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–resoluciones–firmes–de–reintegro–a–la–FAFFE,–notifi-
cación–por–revisión–de–subvenciones–de–formación–profesional–para–el–empleo.

PREGUNTAS

¿Cuántas–resoluciones–firmes–de–reintegro–se–le–han–notificado,–a–fecha–1–de–julio–de–2015,–a–la–entidad–
FAFFE,–en–liquidación,–por–la–revisión–de–subvenciones–otorgadas–en–materia–de–formación–profesional–para–
el–empleo,–con–detalle–de–la–fecha–de–notificación–de–cada–una–de–ellas?

¿A–cuánto–asciende–la–reclamación–notificada–y–por–qué–concepto?
¿Cuántas–de–esas–resoluciones–firmes–de–reintegro–han–sido–impugnadas–judicialmente–y–en–qué–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000148, Pregunta relativa a las resoluciones firmes de reintegro notificadas a los consorcios 
escuelas de formación por revisión de subvenciones de formación profesional para el empleo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–resoluciones–firmes–de–reintegro–notificadas–a–los–
consorcios–escuelas–de–formación–por–revisión–de–subvenciones–de–formación–profesional–para–el–empleo.

PREGUNTAS

¿Cuántas–resoluciones–firmes–de–reintegro–se–le–han–notificado,–a–fecha–1–de–julio–de–2015,–a–los–consor-
cios–escuelas–de–formación–por–la–revisión–de–subvenciones–otorgadas–en–materia–de–formación–profesional–
para–el–empleo,–con–detalle–de–la–fecha–de–notificación–de–cada–una–de–ellas?

¿A–cuánto–asciende–la–reclamación–a–cada–consorcio–escuela–de–formación–y–a–qué–ejercicio–corresponde?
¿Cuántas–de–esas–resoluciones–firmes–de–reintegro–han–sido–impugnadas–judicialmente,–en–qué–fecha–y–

por–cuál–consorcio–de–formación?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000149, Pregunta relativa a las resoluciones definitivas de reintegro de subvenciones en 
materia de formación profesional para el empleo, los expedientes citados expresamente por el Informe 
de fiscalización de la Cámara de Cuentas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–resoluciones–definitivas–de–reintegro–de–subvenciones–
en–materia–de–formación–profesional–para–el–empleo,– los–expedientes–citados–expresamente–por–el– Informe–
de–fiscalización–de–la–Cámara–de–Cuentas.

PREGUNTAS

¿Tienen– ya– resoluciones– definitivas– de– reintegro– de– subvenciones– en– materia– de– formación– profesional–
para–el–empleo,–a–fecha–1–de–julio–de–2015,–todos–y–cada–uno–de–los–expedientes–citados–expresamente–por–el–
Informe–de–fiscalización–de– la–Cámara–de–Cuentas–sobre–subvenciones–para– la– formación–profesional–para–
el–empleo,–de–enero–de–2014?

En–caso–afirmativo,–¿qué–expedientes–tienen–la–resolución–firme–de–reintegro–y–por–cuánto–importe?
¿Se–ha–reintegrado–alguna–de–las–cantidades–reclamadas?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000150, Pregunta relativa al reintegro de la subvención a Comisiones Obreras (CC.OO.) 
(98/2009/N/3)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–reintegro–de–la–subvención–a–Comisiones–Obreras–(CC.
OO.)–(98/2009/N/3).

PREGUNTAS

¿Cuál–es–la–fecha–exacta–del–inicio–del–expediente–de–reintegro–de–subvención,–recaído–en–el–expediente–
de–subvención–de–formación–profesional–para–el–empleo–con–número–de–expediente–98/2009/N/3,–citado–por–
el–Informe–de–fiscalización–de–la–Cámara–de–Cuentas–de–Andalucía?

¿Cuál–es–la–fecha–exacta–de–la–notificación–de–la–resolución–firme–de–reintegro,–la–cuantía–reclamada–y–el–
objeto–de–la–reclamación?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000151, Pregunta relativa a la entrada en funcionamiento del centro multifuncional de CC.OO., 
en Granada, subvencionado dentro de la formación para el empleo, en el expediente 98/2009/N/3

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–entrada–en–funcionamiento–del–centro–multifuncional–
de–CC.OO.,–en–Granada,–subvencionado–dentro–de–la–formación–para–el–empleo,–en–el–expediente–98/2009/N/3.

PREGUNTAS

¿En–qué–fecha–se–ha–verificado–por–parte–del–Gobierno–andaluz–si–está–en–funcionamiento–el–centro–mul-
tifuncional–de–CC.OO.–en–Granada,–objeto–de–subvención–en–el–expediente–98/2009/N/3?

¿Cuál–era–la–fecha–prevista–para–su–entrada–en–funcionamiento–y–dónde–se–encuentra–ubicado?
¿Cuál–era–el–cargo–que–otorgó–la–referida–subvención–y–en–qué–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000152, Pregunta relativa al Plan sanitario Verano 2015 en el hospital universitario de Puerto 
Real, en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con– ruego–de–contestación–escrita– relativa–al–Plan–sanitario–Verano–2015–en–el–hospital–universitario–
de–Puerto–Real,–en–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas–camas–hospitalarias–estarán–en–reserva–en–el–hospital–universitario–de–Puerto–Real,–en–Cádiz,–
con–motivo–del–Plan–de–Verano–de–2015,–indicando–a–qué–unidades–pertenece?

¿Cuántos–quirófanos–están–previstos–cerrar–durante–los–meses–de–verano–en–el–citado–centro?
¿Qué–personal–está–previsto–contratar–para–cubrir–las–vacaciones–de–los–trabajadores–sanitarios?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–39– X–LEGISLATURA– 20–de–julio–de–2015

Pág.–64

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000153, Pregunta relativa al Plan sanitario Verano 2015 en los centros de atención primaria 
de la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–Plan–sanitario–Verano–2015–en–los–centros–de–atención–primaria–
de–la–provincia–de–Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–centros–de–atención–primaria–de–la–provincia–de–Cádiz,–indicando–el–nombre–del–centro–y–la–loca-
lidad–en–la–que–se–encuentran,–se–va–a–reducir–el–horario–de–funcionamiento–con–motivo–de–la–aplicación–del–
Plan–sanitario–de–Verano–2015?

¿Qué– personal– sanitario– está– previsto– contratar– para– cubrir– las– vacaciones– de– los– trabajadores– de– los–
centros–de–atención–primaria–de–la–provincia–de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000154, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–aplazamiento–de–la–deuda–en–la–provincia–de–Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos–ayuntamientos–de–la–provincia–de–Almería–tienen–solicitado–el–aplazamiento–de–la–deuda–previo–
al–25–de–mayo?

¿Cuáles–son?
¿A–cuáles–se–les–ha–concedido?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000155, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–aplazamiento–de–la–deuda–en–la–provincia–de–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos–ayuntamientos–de– la–provincia–de–Cádiz– tienen–solicitado–el–aplazamiento–de– la–deuda–previo–
al–25–de–mayo?

¿Cuáles–son?
¿A–cuáles–se–les–ha–concedido?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000156, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–aplazamiento–de–la–deuda–en–la–provincia–de–Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos–ayuntamientos–de–la–provincia–de–Córdoba–tienen–solicitado–el–aplazamiento–de–la–deuda–previo–
al–25–de–mayo?

¿Cuáles–son?
¿A–cuáles–se–les–ha–concedido?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–39– X–LEGISLATURA– 20–de–julio–de–2015

Pág.–68

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000157, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–aplazamiento–de–la–deuda–en–la–provincia–de–Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos–ayuntamientos–de–la–provincia–de–Granada–tienen–solicitado–el–aplazamiento–de–la–deuda–previo–
al–25–de–mayo?

¿Cuáles–son?
¿A–cuáles–se–les–ha–concedido?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000158, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–aplazamiento–de–la–deuda–en–la–provincia–de–Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos–ayuntamientos–de–la–provincia–de–Huelva–tienen–solicitado–el–aplazamiento–de–la–deuda–previo–
al–25–de–mayo?

¿Cuáles–son?
¿A–cuáles–se–les–ha–concedido?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000159, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–aplazamiento–de–la–deuda–en–la–provincia–de–Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos–ayuntamientos–de–la–provincia–de–Jaén–tienen–solicitado–el–aplazamiento–de–la–deuda–previo–al–
25–de–mayo?

¿Cuáles–son?
¿A–cuáles–se–les–ha–concedido?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000160, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–aplazamiento–de–la–deuda–en–la–provincia–de–Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos–ayuntamientos–de–la–provincia–de–Málaga–tienen–solicitado–el–aplazamiento–de–la–deuda–previo–
al–25–de–mayo?

¿Cuáles–son?
¿A–cuáles–se–les–ha–concedido?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000161, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–aplazamiento–de–la–deuda–en–la–provincia–de–Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos–ayuntamientos–de–la–provincia–de–Sevilla–tienen–solicitado–el–aplazamiento–de–la–deuda–previo–
al–25–de–mayo?

¿Cuáles–son?
¿A–cuáles–se–les–ha–concedido?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000162, Pregunta relativa a la Administración andaluza con los ayuntamientos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–Administración–andaluza–con–los–ayuntamientos.

PREGUNTA

¿Cuál–ha–sido–la–evolución–de–la–deuda–de–la–Administración–andaluza–con–los–ayuntamientos–desde–2011–
hasta–el–1–de–julio–de–2015?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000164, Pregunta relativa a los retrasos en el pago de ayudas y/o subvenciones a entidades 
de carácter social de la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–retrasos–en–el–pago–de–ayudas–y/o–subvenciones–a–entidades–
de–carácter–social–de–la–provincia–de–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas–ayudas–y/o–subvenciones–por–parte–de–los–distintos–organismos–de–la–Junta–están–pendientes–
de–pago–a–las–entidades–sociales–de–la–provincia–de–Cádiz–como–consecuencia–de–los–cambios–en–el–sistema–
informático–de–la–Junta–de–Andalucía,–tal–y–como–alegan–las–distintas–consejerías?

¿Qué–entidades–están–afectadas,–a–cuánto–asciende–la–deuda–y–cuál–es–el–tiempo–de–retraso–acumulado–
en–estos–pagos?

¿Está–previsto–adoptar–alguna–medida–para–solventar–esta–situación?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000165, Pregunta relativa a los estudios de alemán en la Escuela Oficial de Idiomas de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–estudios–de–alemán–en–la–Escuela–Oficial–de–Idiomas–de–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Qué–líneas–de–estudios–de–alemán–se–van–a–ofertar–en–la–Escuela–Oficial–de–Idiomas–de–Cádiz–para–el–
curso–2015-2016?

¿Está–prevista– la–supresión–de–algunas–de– las– líneas–ahora–existentes–y–cómo–afectará– la–reducción–de–
plazas–a–los–alumnos–que–comenzaron–sus–estudios–en–el–curso–2014-2015–en–la–modalidad–presencial?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000166, Pregunta relativa al Plan sanitario Verano 2015 en el hospital Puerta del Mar de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–Plan–sanitario–Verano–2015–en–el–hospital–Puerta–del–Mar–de–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas–camas–hospitalarias–estarán–en–reserva–en–el–hospital–Puerta–del–Mar,–en–Cádiz,–con–motivo–del–
Plan–de–Verano–de–2015,–indicando–a–qué–unidades–pertenece?

¿Cuántos–quirófanos–están–previstos–cerrar–durante–los–meses–de–verano–en–el–citado–centro?
¿Qué–personal–está–previsto–contratar–para–cubrir–las–vacaciones–de–los–trabajadores–sanitarios?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000167, Pregunta relativa al Plan sanitario Verano 2015 en el hospital de Jerez de la Frontera, 
Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–Plan–sanitario–Verano–2015–en–el–hospital–de–Jerez–de–la–
Frontera,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas–camas–hospitalarias–estarán–en–reserva–en–el–hospital–de–Jerez–de–la–Frontera,–en–Cádiz,–con–
motivo–del–Plan–de–Verano–de–2015,–indicando–a–qué–unidades–pertenece?

¿Cuántos–quirófanos–están–previstos–cerrar–durante–los–meses–de–verano–en–el–citado–centro?
¿Qué–personal–está–previsto–contratar–para–cubrir–las–vacaciones–de–los–trabajadores–sanitarios?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000168, Pregunta relativa al Plan sanitario Verano 2015 en el hospital Punta Europa en Alge-
ciras, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–Plan–sanitario–Verano–2015–en–el–hospital–Punta–Europa–
en–Algeciras,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas–camas–hospitalarias–estarán–en–reserva–en–el–hospital–Punta–Europa,–en–Algeciras,–con–motivo–
del–Plan–de–Verano–de–2015,–indicando–a–qué–unidades–pertenece?

¿Cuántos–quirófanos–están–previstos–cerrar–durante–los–meses–de–verano–en–el–citado–centro?
¿Qué–personal–está–previsto–contratar–para–cubrir–las–vacaciones–de–los–trabajadores–sanitarios?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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10-15/PE-000169, Pregunta relativa al conflicto de limpieza en el hospital Puerta del Mar, en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–conflicto–de–limpieza–en–el–hospital–Puerta–del–Mar,–en–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–posicionamiento–de–la–Consejería–de–Salud–ante–el–conflicto–que–mantienen–las–trabajadoras–
de–limpieza–en–el–hospital–Puerta–del–Mar–de–Cádiz?

¿Cómo– valora– las– denuncias– sobre– las– carencias– de–medios– y– déficit– que– actualmente– existen– en– ese–
servicio?

¿Piensa–adoptar–alguna–medida–para–solventar–dicha–situación?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–39– X–LEGISLATURA– 20–de–julio–de–2015

Pág.–80

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN
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10-15/PE-000170, Pregunta relativa a las listas de espera en la especialidad de cirugía vascular en el 
hospital de Jerez de la Frontera, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–listas–de–espera–en–la–especialidad–de–cirugía–vascular–en–el–
hospital–de–Jerez–de–la–Frontera,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–la–plantilla–asignada–para–la–especialidad–de–cirugía–vascular–en–el–hospital–de–Jerez–de–la–Frontera,–
en–Cádiz?

¿Cuál– es– la– lista– de– espera– actual,– indicando– número– de– pacientes– y– tiempo,– para– ser– atendido– en– la–
especialidad–de–cirugía–vascular–en–el–hospital–de–Jerez–de–la–Frontera?

¿Considera–suficiente–un–solo–cirujano–para–dar–cobertura–al–área–de– influencia–asignada–al–hospital–de–
Jerez,–en–la–que–viven–alrededor–de–400.000–personas,–apuntando–si–está–previsto–reforzar–dicho–servicio?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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10-15/PE-000171, Pregunta relativa a las obras de adaptación de la nueva sede judicial en San Fernando, 
Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita– relativa–a– las–obras–de–adaptación–de– la–nueva–sede– judicial–
en–San–Fernando,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Por–qué–motivo–no–se–han– tenido–en–cuenta–el–cumplimiento–de– las–medidas–de–seguridad–y–contrain-
cendios–necesarias–en–edificios–públicos–a– la–hora–aprobar–y–adjudicar– la–obra–para– la–nueva–sede– judicial–
proyectada–en–San–Fernando?

¿Cómo–va–a–afectar–este–hecho–a–los–plazos–de–obras–previstos–para–la–adaptación–del–local?
¿La–readaptación–del–proyecto–de–obra–va–a–tener–algún–sobrecoste–en–la–inversión–prevista–en–esta–obra–

y–han–tenido–en–cuenta–las–medidas–de–seguridad–y–contraincendios–necesarios–para–los–edificios–a–la–hora–de–
aprobar–y–adjudicar–el–proyecto–de–adaptación–de–la–que–será–la–nueva–sede–judicial–en–San–Fernando–(Cádiz)?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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10-15/PE-000172, Pregunta relativa a la oferta de plazas en la Casa de las Artes, en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–oferta–de–plazas–en–la–Casa–de–las–Artes,–en–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–la–relación–de–plazas–que–se–ofertan–en–la–Casa–de–las–Artes,–en–Cádiz,–para–el–curso–2015-2016–
en–cada–una–de–las–especialidades–que–allí–se–imparten?

¿Cuántas–solicitudes–de–acceso–se–han–recibido–para–cada–una–de–las–especialidades?
¿Cuántos–alumnos–no–podrán–matricularse–por–falta–de–plazas,–a–pesar–de–haber–aprobado–los–exámenes–

de–acceso?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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10-15/PE-000173, Pregunta relativa a la deuda con la Federación Gaditana de Personas con Discapacidad

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–contestación–escrita– relativa–a– la–deuda–con– la–Federación–Gaditana–de–Personas–con–
Discapacidad.

PREGUNTAS

¿A–cuánto–asciende–la–deuda–que–mantiene–el–Gobierno–andaluz,–a–través–de–sus–distintas–consejerías,–
con–la–Federación–Gaditana–de–Personas–con–Discapacidad–(Fegadi)?

¿Por–qué–motivos–no–se–han–hecho–frente–a–las–ayudas–e–ingresos–comprometidos–con–Fegadi?
¿Es–consciente–el–Consejo–de–Gobierno–de–la–situación–de–insolvencia–y–dificultades–para–desarrollar–su–

actividad–que–atraviesa–esta–entidad–a–causa–de–estas–deudas?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–39– X–LEGISLATURA– 20–de–julio–de–2015

Pág.–84

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000174, Pregunta relativa a la propuesta de la nueva ubicación para el polígono industrial de 
Las Aletas, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a– la–propuesta–de–la–nueva–ubicación–para–el–polígono–industrial–
de–Las–Aletas,–Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–posicionamiento–del–Gobierno–andaluz–ante–la–propuesta–del–alcalde–de–Chiclana–de–la–Fron-
tera–para–que–el–polígono–industrial–de–Las–Aletas–se–construya–en–el–término–municipal–de–Chiclana–en–lugar–
de–en–el–del–Puerto–Real?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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10-15/PE-000175, Pregunta relativa a las deudas que mantiene la Junta de Andalucía con los ayunta-
mientos de la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–las–deudas–que–mantiene–la–Junta–de–Andalucía–con–los–ayuntamientos–de–
la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La– deficiente– financiación– de– los– servicios,– competencia– de– la– Junta– de–Andalucía,– que– son– prestados–
en–modelos–de–colaboración–con– los–diferentes–ayuntamientos,–el–anticipo–de–programas–cuya–financiación–
corresponde–a–la–Junta–de–Andalucía,–así–como–las–deudas–que–la–Administración–autonómica–mantiene–con–
los– diferentes– ayuntamientos– por– diferentes– conceptos– tributarios– hace– que– los– ayuntamientos– sufran– las–
consecuencias–de–tener–que–financiar–conceptos–que–no–les–corresponden.–

En–estos–momentos,–y–atendiendo–a–la–reciente–formación–de–los–plenos–de–los–ayuntamientos,–se–formula–
la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–la–deuda–que–mantenía–la–Junta–de–Andalucía,–contabilizada–a–fecha–13–de–junio–de–2015,–con–
cada–uno–de–los–cuarenta–y–cuatro–ayuntamientos–de–la–provincia–de–Cádiz,–con–indicación–expresa–del–ayun-
tamiento,–así–como–la–cuantía–de–la–misma–desglosada–por–conceptos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000176, Pregunta relativa a los servicios sanitarios afectados por el cierre de camas en el 
verano de 2015 en el hospital de Jerez, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
contestación–escrita–relativa–a–los–servicios–sanitarios–afectados–por–el–cierre–de–camas–en–el–verano–de–2015–en–
el–hospital–de–Jerez,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Servicio–Andaluz–de–Salud–viene–realizando,–año–tras–año,–recortes–en–la–prestación–del–servicio–hospi-
talario–y–cierre–de–camas–durante–los–meses–de–verano,–a–pesar–que–el–hospital–de–Jerez–es–un–equipamiento–
fundamental–para–la–atención–sanitaria–en–una–provincia–como–la–de–Cádiz,–que–ve–incrementada–su–pobla-
ción–de–forma–importante–durante–los–meses–de–verano.–Este–cierre–de–camas–supone–una–clara–disminución–
cuantitativa–y–cualitativa–de–la–prestación–del–servicio–sanitario.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son– los–servicios–sanitarios–que–se–van–a–ver–afectados–por–el–cierre–de–camas–previsto–por–el–
Servicio–Andaluz–de–Salud–para–el–verano–2015,–con–indicación–expresa–del–número–de–camas–que–se–tienen–
previsto–cerrar–por–cada–servicio,–así–como–la–disminución–prevista–del–número–de–pacientes–atendidos–por–
cada–servicio–y–la–planificación–temporal–de–estos–cierres?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000177, Pregunta relativa a las obras de ampliación del colegio público San José Obrero de 
Jerez de la Frontera, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–las–obras–de–ampliación–del–colegio–público–San–José–Obrero–de–Jerez–de–
la–Frontera,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–colegio–público–San–José–Obrero,–de–Jerez–de–la–Frontera–(Cádiz),–lleva–esperando–siete–años–las–obras–
de–ampliación–y–remodelación–necesarias–para–que– la–educación–de– los–alumnos–se–pueda–desarrollar–con–
normalidad.–Desde–hace–siete–años–se– instalaron–aulas–prefabricadas–para– suplir– la– falta–de–espacio– tem-
poralmente,–pero–la–realidad–es–que,–después–de–tanto–tiempo,–esta–solución–temporal–se–ha–convertido–en–
situación–definitiva,–agravada–por–el–mal–estado–de–los–módulos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo–se–van–a– iniciar– las–obras–de–ampliación–del–colegio–público–San–José–Obrero,–de–Jerez–de– la–
Frontera,–y–en–qué–situación–administrativa–se–encuentra–el–procedimiento?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000178, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
calificados favorablemente en El Puerto Santa María, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–calificados–
favorablemente–en–El–Puerto–Santa–María,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–El–Puerto–de–Santa–María–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–
que– solicitaron– las– subvenciones– de– rehabilitación– de– viviendas– contempladas– en– el– Plan– Concertado– de–
Vivienda–y–Suelo–2008-2012–y–que,–en–su–momento,–realizaron–las–solicitudes–de–subvención–conforme–a–los–
procedimientos–establecidos.–Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–
del–Plan–Concertado,– existen– solicitudes–pendientes–de– calificación,– solicitudes– calificadas– favorablemente–
pero–sin–resolverse–la–subvención–y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–
de–la–subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–expedientes–de–rehabilitación–solicitados–en–el–término–municipal–de–El–Puerto–de–Santa–
María–al–amparo–del–Plan–Concertado–2008-2012–y–para–los–que,–habiendo–sido–calificados–favorablemente,–
no–se–ha–resuelto– la–subvención,–con–indicación–de–la– localización,– la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–
mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000179, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
sin calificar del Puerto Santa María, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–sin–calificar–del–
Puerto–Santa–María,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–El–Puerto–de–Santa–María–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–
que– solicitaron– las– subvenciones– de– rehabilitación– de– viviendas– contempladas– en– el– Plan– Concertado– de–
Vivienda–y–Suelo–2008-2012–y–que,–en–su–momento,–realizaron–las–solicitudes–de–subvención–conforme–a–los–
procedimientos–establecidos.–Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–
del–Plan–Concertado,– existen– solicitudes–pendientes–de– calificación,– solicitudes– calificadas– favorablemente–
pero–sin–resolverse–la–subvención–y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–
de–la–subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–expedientes–de–rehabilitación–solicitados–en–el–término–municipal–de–El–Puerto–de–Santa–
María–al–amparo–del–Plan–Concertado–2008-2012–y–que–actualmente–no–han–sido–calificados,–con–indicación–
de–la–localización,–la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000180, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
con subvención en El Puerto Santa María, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–con–sub-
vención–en–El–Puerto–Santa–María,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–El–Puerto–de–Santa–María–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–
que– solicitaron– las– subvenciones– de– rehabilitación– de– viviendas– contempladas– en– el– Plan– Concertado– de–
Vivienda–y–Suelo–2008-2012–y–que,–en–su–momento,–realizaron–las–solicitudes–de–subvención–conforme–a–los–
procedimientos–establecidos.–Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–
del–Plan–Concertado,– existen– solicitudes–pendientes–de– calificación,– solicitudes– calificadas– favorablemente–
pero–sin–resolverse–la–subvención–y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–
de–la–subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–expedientes–de–rehabilitación–solicitados–en–el–término–municipal–de–El–Puerto–de–Santa–
María–al–amparo–del–Plan–Concertado–2008-2012–y–para–los–que,–teniendo–resuelta–favorablemente–la–sub-
vención,–esta–no–ha–sido–abonada,–con–indicación–de–la–localización,–la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–
mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000181, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
calificados favorablemente en Jerez de la Frontera, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–calificados–
favorablemente–en–Jerez–de–la–Frontera,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–Jerez–de–la–Frontera–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–que–
solicitaron–las–subvenciones–de–rehabilitación–de–viviendas–contempladas–en–el–Plan–Concertado–de–Vivienda–
y–Suelo–2008-2012–y–que,–en–su–momento,–realizaron– las–solicitudes–de–subvención–conforme–a– los–proce-
dimientos–establecidos.–Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–del–
Plan–Concertado,–existen–solicitudes–pendientes–de–calificación,–solicitudes–calificadas–favorablemente–pero–
sin–resolverse–la–subvención–y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–de–la–
subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–expedientes–de–rehabilitación–solicitados–en–el–término–municipal–de–Jerez–de–la–Frontera–
al–amparo–del–Plan–Concertado–2008-2012–y–para–los–que,–habiendo–sido–calificados–favorablemente,–no–se–
ha–resuelto–la–subvención,–con–indicación–de–la–localización,–la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000182, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
sin calificar en Jerez de la Frontera, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–sin–calificar–
en–Jerez–de–la–Frontera,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–Jerez–de–la–Frontera–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–que–
solicitaron–las–subvenciones–de–rehabilitación–de–viviendas–contempladas–en–el–Plan–Concertado–de–Vivienda–
y–Suelo–2008-2012–y–que,–en–su–momento,–realizaron– las–solicitudes–de–subvención–conforme–a– los–proce-
dimientos–establecidos.–Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–del–
Plan–Concertado,–existen–solicitudes–pendientes–de–calificación,–solicitudes–calificadas–favorablemente–pero–
sin–resolverse–la–subvención–y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–de–la–
subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–expedientes–de–rehabilitación–solicitados–en–el–término–municipal–de–Jerez–de–la–Frontera–
al–amparo–del–Plan–Concertado–2008-2012–y–que–actualmente–no–han–sido–calificados,–con–indicación–de–la–
localización,–la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000183, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
con subvención en Jerez de la Frontera, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–con–sub-
vención–en–Jerez–de–la–Frontera,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En– la–ciudad–de–Jerez–de– la–Frontera–existe–un–número– importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–que–
solicitaron–las–subvenciones–de–rehabilitación–de–viviendas–contempladas–en–el–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–
Suelo–2008-2012–y–que,–en–su–momento,–realizaron–las–solicitudes–de–subvención–conforme–a–los–procedimientos–
establecidos.–Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–del–Plan–Concer-
tado,–existen–solicitudes–pendientes–de–calificación,–solicitudes–calificadas–favorablemente–pero–sin–resolverse–
la–subvención–y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–de–la–subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–expedientes–de–rehabilitación–solicitados–en–el–término–municipal–de–Jerez–de–la–Frontera–
al–amparo–del–Plan–Concertado–2008-2012–y–para–los–que,–teniendo–resuelta–favorablemente–la–subvención,–
esta–no–ha–sido–abonada,–con–indicación–de–la–localización,–la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000184, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
sin calificar de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–sin–calificar–
de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–Cádiz–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–que–solicitaron–las–sub-
venciones–de–rehabilitación–de–viviendas–contempladas–en–el–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–
y–que,–en–su–momento,–realizaron–las–solicitudes–de–subvención–conforme–a–los–procedimientos–establecidos.–
Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–del–Plan–Concertado,–existen–
solicitudes–pendientes–de–calificación,–solicitudes–calificadas–favorablemente–pero–sin–resolverse–la–subvención–
y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–de–la–subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–expedientes–de–rehabilitación–solicitados–en–el–término–municipal–de–Cádiz–al–amparo–del–
Plan–Concertado–2008-2012–y–que–actualmente–no–han–sido–calificados,–con–indicación–de–la–localización,–la–
fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000185, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
calificados favorablemente de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–calificados–
favorablemente–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–Cádiz–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–que–solicitaron–las–sub-
venciones–de–rehabilitación–de–viviendas–contempladas–en–el–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–
y–que,–en–su–momento,–realizaron–las–solicitudes–de–subvención–conforme–a–los–procedimientos–establecidos.–
Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–del–Plan–Concertado,–existen–
solicitudes–pendientes–de–calificación,–solicitudes–calificadas–favorablemente–pero–sin–resolverse–la–subvención–
y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–de–la–subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–expedientes–de–rehabilitación–solicitados–en–el–término–municipal–de–Cádiz–al–amparo–del–
Plan–Concertado–2008-2012–y–para–los–que,–habiendo–sido–calificados–favorablemente,–no–se–ha–resuelto–la–
subvención,–con–indicación–de–la–localización,–la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000186, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
con subvención de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–con–sub-
vención–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–Cádiz–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–que–solicitaron–las–sub-
venciones–de–rehabilitación–de–viviendas–contempladas–en–el–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–
y–que,–en–su–momento,–realizaron–las–solicitudes–de–subvención–conforme–a–los–procedimientos–establecidos.–
Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–del–Plan–Concertado,–existen–
solicitudes–pendientes–de–calificación,–solicitudes–calificadas–favorablemente–pero–sin–resolverse–la–subvención–
y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–de–la–subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–expedientes–de–rehabilitación–solicitados–en–el–término–municipal–de–Cádiz–al–amparo–del–
Plan–Concertado–2008-2012–y–para–los–que,–teniendo–resuelta–favorablemente–la–subvención,–esta–no–ha–sido–
abonada,–con–indicación–de–la–localización,–la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000187, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
calificados favorablemente en San Fernando, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–calificados–
favorablemente–en–San–Fernando,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–San–Fernando–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–que–solicitaron–
las–subvenciones–de–rehabilitación–de–viviendas–contempladas–en–el–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–
2008-2012–y–que,–en–su–momento,–realizaron–las–solicitudes–de–subvención–conforme–a–los–procedimientos–
establecidos.–Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–del–Plan–Concer-
tado,–existen–solicitudes–pendientes–de–calificación,–solicitudes–calificadas–favorablemente–pero–sin–resolverse–
la–subvención–y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–de–la–subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son– los–expedientes–de– rehabilitación–solicitados–en–el– término–municipal–de–San–Fernando–al–
amparo–del–Plan–Concertado–2008-2012–y–para–los–que,–habiendo–sido–calificados–favorablemente,–no–se–ha–
resuelto–la–subvención,–con–indicación–de–la–localización,–la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–39– X–LEGISLATURA– 20–de–julio–de–2015

Pág.–98

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000188, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
sin calificar en San Fernando, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–sin–calificar–
en–San–Fernando,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–San–Fernando–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–que–solicitaron–
las–subvenciones–de–rehabilitación–de–viviendas–contempladas–en–el–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–
2008-2012–y–que,–en–su–momento,–realizaron–las–solicitudes–de–subvención–conforme–a–los–procedimientos–
establecidos.–Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–del–Plan–Concer-
tado,–existen–solicitudes–pendientes–de–calificación,–solicitudes–calificadas–favorablemente–pero–sin–resolverse–
la–subvención–y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–de–la–subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son– los–expedientes–de– rehabilitación–solicitados–en–el– término–municipal–de–San–Fernando–al–
amparo– del–Plan–Concertado– 2008-2012– y– que– actualmente– no– han– sido– calificados,– con– indicación– de– la–
localización,–la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000189, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 
con subvención en San Fernando, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–desarrollo–del–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–2008-2012–con–sub-
vención–en–San–Fernando,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–ciudad–de–San–Fernando–existe–un–número–importante–de–viviendas–y–barrios–históricos–que–solicitaron–
las–subvenciones–de–rehabilitación–de–viviendas–contempladas–en–el–Plan–Concertado–de–Vivienda–y–Suelo–
2008-2012–y–que,–en–su–momento,–realizaron–las–solicitudes–de–subvención–conforme–a–los–procedimientos–
establecidos.–Actualmente,–tres–años–después–de–la–expiración–del–plazo–formal–de–desarrollo–del–Plan–Concer-
tado,–existen–solicitudes–pendientes–de–calificación,–solicitudes–calificadas–favorablemente–pero–sin–resolverse–
la–subvención–y–solicitudes–resueltas–para–las–cuales–no–se–ha–producido–aún–el–abono–de–la–subvención.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son– los–expedientes–de– rehabilitación–solicitados–en–el– término–municipal–de–San–Fernando–al–
amparo–del–Plan–Concertado–2008-2012–y–para– los–que,– teniendo– resuelta– favorablemente– la– subvención,–
esta–no–ha–sido–abonada,–con–indicación–de–la–localización,–la–fecha–de–solicitud–y–la–cuantía–de–los–mismos?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2015.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-15/PE-000190, Pregunta relativa a la repercusión de la nueva normativa para la rehabilitación de 
edificios y/o instalación de ascensores

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–repercusión–de–la–nueva–normativa–para–la–rehabilitación–de–
edificios–y/o–instalación–de–ascensores.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–abril–de–2015–se–aprobó–una–orden–que–regula–la–concesión,–en–régimen–de–concurrencia–competitiva,–
de–ayudas–para–la–rehabilitación–y/o–instalación–de–ascensores.–Parece–ser–que–los–beneficiarios–de–ayudas–
anteriores–que–aún–no–han–recibido–las–ayudas,–a–pesar–de–tenerlas–concedidas,–deben–presentar–de–nuevo–
su–solicitud,–acogiéndose–a–la–nueva–norma.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

De–ser–esto–cierto,–¿cuál–es–la–causa–de–que–los–vecinos–pierdan–los–derechos–a–una–ayuda–que–ya–les–fue–
concedida?–¿A–cuántos–andaluces–afecta–esta–situación,–facilitando–la–información–por–provincias?

En–las–convocatorias–anteriores–a–la–de–2015,–las–ayudas–eran–del–75%–al–95%.–Si–es–cierto–que–en–la–de–
este–año–se–concede–solo–una–subvención–del–35%,–¿cómo–van–a–hacer–frente–los–beneficiarios–anteriores–a–
unos–presupuestos–muy–superiores–a–los–que–tenían–previstos–y–aprobados?

Parlamento–de–Andalucía,–6–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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10-15/PE-000191, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en el inicio del curso 2015/2016

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–aulas–prefabricadas–en–el–inicio–del–curso–2015/2016.

PREGUNTAS

¿Cuántos–centros–educativos–estima–el–Gobierno–andaluz–que–darán–comienzo–el–curso–2015/2016–con–
aulas–prefabricadas?–Detállese–el–número–de–módulos,–su–antigüedad,–el–alumnado–afectado,–así–como–las–
provincias–y–municipios–con–centros–afectados.

¿Cuántos–de–los–citados–centros–educativos–comenzarán–este–próximo–curso–con–nuevos–módulos?–Detá-
llense–por–provincia,–municipio–y–centro.

Parlamento–de–Andalucía,–6–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000192, Pregunta relativa a los centros educativos con cubiertas de amianto en el inicio del 
curso 2015/2016

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–centros–educativos–con–cubiertas–de–amianto–en–el–
inicio–del–curso–2015/2016.

PREGUNTA

¿Cuántos–centros–educativos–estima–el–Gobierno–andaluz–que–darán–comienzo–el–curso–2015/2016–con–
amianto–en–sus–cubiertas?–Detállese–el–número–de–módulos,–su–antigüedad,–el–alumnado–afectado,–así–como–
las–provincias–y–municipios–con–centros–afectados.

Parlamento–de–Andalucía,–6–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000193, Pregunta relativa a los centros de enseñanzas artísticas superiores

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–centros–de–enseñanzas–artísticas–superiores.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz– impulsar– la–consideración–de– las–enseñanzas–artísticas–superiores–
como–enseñanzas–universitarias?–En–caso–afirmativo,–detállense–plazos–y–proceso–estimado.

Parlamento–de–Andalucía,–6–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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10-15/PE-000194, Pregunta relativa a las obras en centros educativos este verano

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–obras–en–centros–educativos–este–verano.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–acometer–obras–de–mejora–este–verano–en–los–centros–educativos?–
En–caso–afirmativo,–detállese–el–alcance–de–las–mismas,–su–presupuesto–por–centros,–municipios–y–provincias.

Parlamento–de–Andalucía,–6–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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10-15/PE-000195, Pregunta relativa a las escuelas oficiales de idioma

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–escuelas–oficiales–de–idioma.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–número–de–solicitudes,–en–el–curso–2014-2015,–de–los–alumnos–de–las–escuelas–oficiales–de–
idiomas?–Detállese–por–provincia,–municipios–e–idioma.

De–ellas,–¿cuántas–han–sido–admitidas–y–cuántas–denegadas?–Detállese–por–provincia,–municipio–e–idioma.

Parlamento–de–Andalucía,–6–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-15/PE-000196, Pregunta relativa a los cambios en la estructura sanitaria en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 8 de julio de 2015
Orden de publicación de 13 de julio de 2015

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–cambios–en–la–estructura–sanitaria–en–Granada.

PREGUNTAS

¿Cuáles–son–los–motivos–por–los–que–el–Gobierno–andaluz–ha–decidido–cambiar–el–sistema–sanitario–previsto–
para–Granada?

¿Cómo– va– a– afectar– dichos– cambios– a– la– asistencia– sanitaria– y– cuál– va– a– ser– el– efecto– previsto– por– el–
Gobierno–andaluz–sobre–la–plantilla–sanitaria?

¿En–cuánto–cuantifica–el–Gobierno–andaluz–el–ahorro–sobre–los–costes–previsto?

Parlamento–de–Andalucía,–6–de–julio–de–2015.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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María–Francisca–Carazo–Villalonga.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–39– X–LEGISLATURA– 20–de–julio–de–2015

©–Parlamento–de–Andalucía– - – ISSN:1133-0236– - – DL:SE.–659-1993

COMENTARIOS AL ESTATUTO DE 
AUTONOMÍA PARA ANDALUCÍA

 
Obra colectiva que, en sus cuatro volúmenes, recoge las aporta-
ciones científicas, en el ámbito jurídico, de catedráticos y profe-
sores de Derecho, mayoritariamente de universidades andaluzas, 
acerca del Estatuto de Autonomía para Andalucía.

Dirigida por Pedro Cruz Villalón y Manuel Medina Guerrero.
Coordinada por Javier Pardo Falcón.

Datos de la edición
Edición de la obra completa (incluye CD): Sevilla, abril de 2012.
Encuadernación: Tapa dura entelada con sobrecubierta.
Tamaño: 170 x 240 mm | Páginas: 3.570.
ISBN: 978-84-92911-06-6.
PVP (con IVA): 80 €.

Edita: Centro de Publicaciones no Oficiales. Parlamento de Andalucía.

PUBLICACIONES OFICIALES

• Reúne la colección de Boletines Oficiales y Diarios de 
Sesiones publicados en cada legislatura y reproduci-
dos en formato PDF.

• Completa información sobre la composición de los di-
ferentes órganos parlamentarios de cada legislatura.

• Enlaces a la videoteca del Parlamento para consultar 
cualquiera de los ficheros audiovisuales de todas las se-
siones celebradas en la VIII legislatura.

COLECCIÓN LEGISLATIVA

• Recopilación anual actualizada de las leyes aproba-
das por el Parlamento de Andalunales del proceso 
autonómico.

• Descripción de la sede del Parlamento de Andalucía, 
incluyendo una breve historia del Hospital de las Cinco 
Llagas.

• Relación de los órganos parlamentarios y sus miembros 
en cada una de las legislaturas transcurridas.

COLECCIONES EN CD-ROM Y DVD

Edita: Servicio de Publicaciones Oficiales. Parlamento de Andalucía.

OTRAS PUBLICACIONES DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA


	BOPA 39, de 20 de julio de 2015
	CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN
	Pregunta para respuesta escrita por el Consejo de Gobierno
	10-15/PE-000100, Pregunta relativa a la explotación de la finca pública Peñarrubia en la provincia de Málaga
	10-15/PE-000101, Pregunta relativa a la situación de la finca pública Peñarrubia en la provincia de Málaga
	10-15/PE-000102, Pregunta relativa a la formación de mujeres víctimas de malos tratos
	10-15/PE-000103, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en la provincia Sevilla
	10-15/PE-000104, Pregunta relativa a los monitores de educación especial
	10-15/PE-000105, Pregunta relativa a la ampliación del CEIP Almerimar, de El Ejido
	10-15/PE-000106, Pregunta relativa a los recortes sanitarios en Málaga
	10-15/PE-000107, Pregunta relativa a los tiempos de espera de los beneficiarios de ayudas para la rehabilitación de edificios y/o instalación de ascensores
	10-15/PE-000108, Pregunta relativa a los fondos europeos para las obras de reforma del hospital clínico de Málaga
	10-15/PE-000109, Pregunta relativa a la oferta de los ciclos de formación profesional
	10-15/PE-000110, Pregunta relativa a la subvención a comunidades de vecinos para la instalación de ascensores en la provincia de Granada
	10-15/PE-000111, Pregunta relativa a las subvenciones concedidas a Andalucía Emprende, Fundación Pública
	10-15/PE-000112, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas de Andalucía Emprende, Fundación Pública
	10-15/PE-000113, Pregunta relativa a las resoluciones de exceptuación aprobadas a favor de Andalucía Emprende, Fundación Pública
	10-15/PE-000114, Pregunta relativa a la subvención de la formación profesional para el empleo concedida a favor de Areda (98/2009/M/2164)
	10-15/PE-000115, Pregunta relativa a la subvención de la formación profesional para el empleo a favor de Areda (41/2011/J/1536)
	10-15/PE-000116, Pregunta relativa a las subvenciones concedidas a la Fundación Centro de Estudios Andaluces
	10-15/PE-000117, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas de la Fundación Centro de Estudios Andaluces
	10-15/PE-000118, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de subvenciones incoados y finalizados a nombre de la Fundación Centro de Estudios Andaluces
	10-15/PE-000119, Pregunta relativa a las resoluciones de exceptuación aprobadas a favor de la Fundación Centro de Estudios Andaluces
	10-15/PE-000120, Pregunta relativa a las subvenciones concedidas a la Fundación Pública Andaluza Progreso y Salud
	10-15/PE-000121, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas de la Fundación Pública Andaluza Progreso y Salud
	10-15/PE-000122, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de subvenciones incoados y finalizados a nombre de la Fundación Pública Andaluza Progreso y Salud
	10-15/PE-000123, Pregunta relativa a las resoluciones de exceptuación aprobadas a favor de la Fundación Pública Andaluza Progreso y Salud
	10-15/PE-000124, Pregunta relativa a las impugnaciones judiciales de las resoluciones firmes de reintegro
	10-15/PE-000125, Pregunta relativa al importe abonado al letrado externo del ERE de las UTEDLT
	10-15/PE-000126, Pregunta relativa al letrado externo que tramitó el ERE de las UTEDLT
	10-15/PE-000127, Pregunta relativa a la solución prevista para resolver la problemática del centro de salud Los Gallos, en Chiclana de la Frontera, Cádiz
	10-15/PE-000128, Pregunta relativa a la contratación de personal para el cierre de los expedientes de subvenciones autonómicas
	10-15/PE-000129, Pregunta relativa a las subvenciones concedidas a la Fundación Barenboim-Said
	10-15/PE-000130, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas de la Fundación Barenboim-Said
	10-15/PE-000131, Pregunta relativa a las resoluciones de exceptuación aprobadas a favor de la Fundación Barenboim-Said
	10-15/PE-000132, Pregunta relativa a las obras del tranvía metropolitano Chiclana-San Fernando-Cádiz
	10-15/PE-000133, Pregunta relativa a la fecha para las pruebas de funcionamiento del tranvía metropolitano Chiclana-San Fernando-Cádiz
	10-15/PE-000134, Pregunta relativa al precio estimado para el trayecto Chiclana-San Fernando-Cádiz del tranvía metropolitano
	10-15/PE-000135, Pregunta relativa a los cursos de formación profesional para el empleo adjudicados en la convocatoria del año 2011
	10-15/PE-000136, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas del Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales
	10-15/PE-000137, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de subvenciones incoados y finalizados a nombre del Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales
	10-15/PE-000138, Pregunta relativa a las subvenciones justificadas y liquidadas de Andalucía Emprende, Fundación Pública
	10-15/PE-000139, Pregunta relativa a la subvención de la formación profesional para el empleo concedida a favor de Areda (IGS/00085/2010)
	10-15/PE-000140, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de subvenciones incoados y finalizados a nombre de la Fundación Barenboim-Said
	10-15/PE-000141, Pregunta relativa a las resoluciones de exceptuación aprobadas a favor del Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales
	10-15/PE-000142, Pregunta relativa a las subvenciones concedidas al Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales
	10-15/PE-000143, Pregunta relativa a la entrada en funcionamiento del tranvía metropolitano Chiclana-San Fernando-Cádiz
	10-15/PE-000144, Pregunta relativa al reintegro de la subvención a UGT (98/2009/N/2)
	10-15/PE-000145, Pregunta relativa a la entrada en funcionamiento del centro multifuncional de UGT, en Huelva, subvencionado dentro de la formación para el empleo en el expediente 98/2009/N/2
	10-15/PE-000146, Pregunta relativa a las resoluciones firmes de reintegro notificadas a UGT por revisión de subvenciones de formación profesional para el empleo
	10-15/PE-000147, Pregunta relativa a las resoluciones firmes de reintegro a la FAFFE, notificación por revisión de subvenciones de formación profesional para el empleo
	10-15/PE-000148, Pregunta relativa a las resoluciones firmes de reintegro notificadas a los consorcios escuelas de formación por revisión de subvenciones de formación profesional para el empleo
	10-15/PE-000149, Pregunta relativa a las resoluciones definitivas de reintegro de subvenciones en materia de formación profesional para el empleo, los expedientes citados expresamente por el Informe de fiscalización de la Cámara de Cuentas
	10-15/PE-000150, Pregunta relativa al reintegro de la subvención a Comisiones Obreras (CC.OO.) (98/2009/N/3)
	10-15/PE-000151, Pregunta relativa a la entrada en funcionamiento del centro multifuncional de CC.OO., en Granada, subvencionado dentro de la formación para el empleo, en el expediente 98/2009/N/3
	10-15/PE-000152, Pregunta relativa al Plan sanitario Verano 2015 en el hospital universitario de Puerto Real, en Cádiz
	10-15/PE-000153, Pregunta relativa al Plan sanitario Verano 2015 en los centros de atención primaria de la provincia de Cádiz
	10-15/PE-000154, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Almería
	10-15/PE-000155, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Cádiz
	10-15/PE-000156, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Córdoba
	10-15/PE-000157, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Granada
	10-15/PE-000158, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Huelva
	10-15/PE-000159, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Jaén
	10-15/PE-000160, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Málaga
	10-15/PE-000161, Pregunta relativa al aplazamiento de la deuda en la provincia de Sevilla
	10-15/PE-000162, Pregunta relativa a la Administración andaluza con los ayuntamientos
	10-15/PE-000164, Pregunta relativa a los retrasos en el pago de ayudas y/o subvenciones a entidades de carácter social de la provincia de Cádiz
	10-15/PE-000165, Pregunta relativa a los estudios de alemán en la Escuela Oficial de Idiomas de Cádiz
	10-15/PE-000166, Pregunta relativa al Plan sanitario Verano 2015 en el hospital Puerta del Mar de Cádiz
	10-15/PE-000167, Pregunta relativa al Plan sanitario Verano 2015 en el hospital de Jerez de la Frontera, Cádiz
	10-15/PE-000168, Pregunta relativa al Plan sanitario Verano 2015 en el hospital Punta Europa en Algeciras, Cádiz
	10-15/PE-000169, Pregunta relativa al conflicto de limpieza en el hospital Puerta del Mar, en Cádiz
	10-15/PE-000170, Pregunta relativa a las listas de espera en la especialidad de cirugía vascular en el hospital de Jerez de la Frontera, Cádiz
	10-15/PE-000171, Pregunta relativa a las obras de adaptación de la nueva sede judicial en San Fernando, Cádiz
	10-15/PE-000172, Pregunta relativa a la oferta de plazas en la Casa de las Artes, en Cádiz
	10-15/PE-000173, Pregunta relativa a la deuda con la Federación Gaditana de Personas con Discapacidad
	10-15/PE-000174, Pregunta relativa a la propuesta de la nueva ubicación para el polígono industrial de Las Aletas, Cádiz
	10-15/PE-000175, Pregunta relativa a las deudas que mantiene la Junta de Andalucía con los ayuntamientos de la provincia de Cádiz
	10-15/PE-000176, Pregunta relativa a los servicios sanitarios afectados por el cierre de camas en el verano de 2015 en el hospital de Jerez, Cádiz
	10-15/PE-000177, Pregunta relativa a las obras de ampliación del colegio público San José Obrero de Jerez de la Frontera, Cádiz
	10-15/PE-000178, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 calificados favorablemente en El Puerto Santa María, Cádiz
	10-15/PE-000179, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 sin calificar del Puerto Santa María, Cádiz
	10-15/PE-000180, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 con subvención en El Puerto Santa María, Cádiz
	10-15/PE-000181, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 calificados favorablemente en Jerez de la Frontera, Cádiz
	10-15/PE-000182, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 sin calificar en Jerez de la Frontera, Cádiz
	10-15/PE-000183, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 con subvención en Jerez de la Frontera, Cádiz
	10-15/PE-000184, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 sin calificar de Cádiz
	10-15/PE-000185, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 calificados favorablemente de Cádiz
	10-15/PE-000186, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 con subvención de Cádiz
	10-15/PE-000187, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 calificados favorablemente en San Fernando, Cádiz
	10-15/PE-000188, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 sin calificar en San Fernando, Cádiz
	10-15/PE-000189, Pregunta relativa al desarrollo del Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 con subvención en San Fernando, Cádiz
	10-15/PE-000190, Pregunta relativa a la repercusión de la nueva normativa para la rehabilitación de edificios y/o instalación de ascensores
	10-15/PE-000191, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en el inicio del curso 2015/2016
	10-15/PE-000192, Pregunta relativa a los centros educativos con cubiertas de amianto en el inicio del curso 2015/2016
	10-15/PE-000193, Pregunta relativa a los centros de enseñanzas artísticas superiores
	10-15/PE-000194, Pregunta relativa a las obras en centros educativos este verano
	10-15/PE-000195, Pregunta relativa a las escuelas oficiales de idioma
	10-15/PE-000196, Pregunta relativa a los cambios en la estructura sanitaria en Granada
	10-15/PE-000197, Pregunta relativa a la adjudicación para el equipamiento del hospital clínico de Granada




